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从国际奥委会此次的会议议程可
以看到，在 2022年冬奥会候选城市陈
述交流后，还有对候选城市进行实地
考察的评估委员会的陈述交流会，评
估委员会不仅要对考察情况和评估报
告的出台进行说明，而且要接受其他
国际奥委会委员和冬季单项组织的询
问，而以往评估报告以文件形式交到
国际奥委会委员的手中就算完事了。
这种新的陈述交流形式也是“巴赫特
色”。

对于这种陈述交流和公开询问，巴
赫认为这是一种能充分了解其他人想

法和见解的方式。巴赫说：“我非常期
待两场陈述，因为通过这个机会，既能
了解候选城市的愿景和规划，又能看到
他们是怎样定义《奥林匹克 2020议程》
的。”至于让评估委员会也参与进来的
做法，巴赫表示：“我也很期待评估委员
会与国际奥委会委员们以及冬季项目
单项组织之间的内部交流。这既是我
们工作中的一项新举措，也是我们学习
的过程，从中可以看出这一新做法究竟
效果如何，会对委员们的个人观点产生
什么影响。”

听取候选城市陈述交流的本应有

101 位国际奥委会委员，但有 16 人缺
席，其中包括几天前宣布辞职的国际足
联主席布拉特。按照国际奥委会的解
释，布拉特早在 4月便对此次洛桑行程
做出了安排。而巴赫亲自澄清：“他此
前就已经告诉我，他因为别的事情，来
不了这次洛桑陈述，而且我想他也不是
唯一一个请假的委员。”对于正处于风
暴中的国际足联，巴赫强调，国际奥委
会和国际足联的组织架构不同，因此国
际奥委会给不出对国际足联的具体建
议，“不过 15年前我们也经历过类似的
考验，我们从自己的经验中得知，把所

有问题都摊在桌面上会是段痛苦的经
历，但有时这是绝对必要的。”巴赫说，

“但我们赞赏以改革谋新生的态度。”巴
赫还认为，围绕盐湖城冬奥会发生的丑
闻与国际足联目前的困境“不可同日而
语”。

（本报综合）

北京陈述展现冬奥广阔前景

申冬奥“拉票”进入冲刺阶段

北京申冬奥代表团参加2022年冬奥会候选城市陈述交流会

正在瑞士洛桑进行的
国际奥委会执委会会议可
谓意义重大，这是2022年冬
奥会候选城市北京（张家
口）和阿拉木图在7月底投
票前最后一次官方陈述和
对外交流的机会。两个申
奥代表团都希望抓住这次
机会“攒人品”，以便能在 7
月底的国际奥委会全会上
胜出。国务院副总理刘延
东在会议上代表中国政府
作了陈述。刘延东表示，中
国政府和社会各界一致支
持 北 京 携 手 张 家 口 申 办
2022年冬奥会和冬残奥会，
中国申办冬奥会，将在世界
五分之一的人口中更好地
传播奥林匹克团结、友谊、
和平的宗旨和理念，将带动
3 亿中国人参与冰雪运动，
并将为健康中国、国际奥林
匹克运动作出新贡献。中
国奥委会主席、国家体育总
局局长刘鹏，北京冬奥申委
主席、北京市市长王安顺等
其他7位代表团成员也分别
作了陈述。

按照国际奥委会的规定，为了保证
公平，在7月31日国际奥委会全会投票
前一个月内，申奥候选城市要处于“静
默期”，不能进行任何关于申奥的宣
传。因此，国际奥委会本次执委会会
议上的陈述和展览就变成 2022年冬奥
会候选城市在投票前的最后一次“拉
票”机会。包括国务院副总理刘延东，

中国奥委会主席、国家体育总局局长
刘鹏、北京市市长兼北京冬奥申委主席
王安顺在内的北京申冬奥代表团前往
国际奥委会总部瑞士洛桑，参加由国际
奥委会组织的陈述交流会，其间刘鹏、
王安顺、河北省张家口市市长侯亮、中
国籍国际奥委会委员杨扬和北京冬奥
申委新闻宣传部部长王惠将接受中外

媒体提问。
2022年冬奥会候选城市与国际奥

委会委员之间的陈述交流会于6月9日
在奥林匹克博物馆举行，6月 10日候选
城市的申奥代表团要接待国际奥委会
委员和媒体的咨询，101名国际奥委会
委员中有 85 人出席这次陈述交流活
动。6月 1日，国际奥委会公布了由评

估委员会完成的对阿拉木图和北京（张
家口）的评估报告，报告充分肯定了北
京和张家口的申办条件和办赛能力，也
认可阿拉木图的举办优势，但在环境和
空气质量方面对阿拉木图亮出“黄牌”，
哈萨克斯坦悲观地认为，财政困难、环
境和空气质量不足极有可能让阿拉木
图与冬奥会无缘。

在此次的国际奥委会执委会会议
上，15名执委听取了 2014年南京青奥
会的总结报告，2018 年平昌冬奥会、
2016年利勒哈默尔青年冬奥会、2018年
布宜诺斯艾利斯青奥会的协调和筹备
工作报告，还宣布与世界体育总会决
裂，停止向其提供资金支持。执委们还
就平昌冬奥会组委会建议的增加项目
进行表决，并对2020年东京奥运会组委
会有意增设的项目提出建议。在平昌
冬奥会增项和以后的奥运会增项上，执

委会们实行的是两套标准，前者按老办
法，后者以《奥林匹克 2020议程》为标
准。

根据表决结果，2018年平昌冬奥会
将增加冰壶混合双人赛、速度滑冰集体
出发、高山滑雪混合团体赛以及中国尚
未正式开展的单板滑雪大跳台这四个
项目，同时，经国际滑雪联合会同意，国
际奥委会执委会决定从冬奥会项目中
移除单板滑雪平行回转赛事，为单板滑
雪大跳台“入奥”让路。

对于这样的项目变化，国际奥委会
主席巴赫表示：“增设这些小项之后，
2018 年平昌冬奥会共设 50 个男子项
目、44个女子项目和 8个混合项目，这
意味着女性运动员可以参与的小项总
数为52个，在总共102个小项中超过半
数。”四个新增项目令平昌冬奥会的女
性项目、混合项目、女性运动员的总体
数量以及整个冬奥会的女性参与度创
下新高。根据巴赫的《奥林匹克2020议
程》的改革蓝图，冬奥会项目总数最多

为 100项，因此平昌冬奥会增项依据的
是“老办法”。

2020年的东京奥运会在增项上则
严格执行新标准，国际奥委会执委们已
经认可东京奥组委提出的增项清单，并
依据相应的标准从中遴选出最终增加
的项目。国际奥委会为增项遴选设置
了 35项评价标准，与之前的 74项相比
大为缩减。国际奥委会将于明年8月在
里约热内卢举行的第 129次全会上就
2020年奥运会的增项做出最终决定。

总裁萧华对取消东西分区提议表态

NBA遑论“东西”？
NBA总裁亚当·萧华 9日表示，无意更改目前的常规赛战绩

排名规则。而对于取消东西区分区，只按战绩选取前16名进入季
后赛的主张，萧华的表态可谓泼了一盆冷水。他认为，按战绩排
出第1名到第16名的办法看上去很有吸引力，但考虑到由此带来
的附加旅程，这在目前并不是一个好主意。

■赞成派

西强东弱格局一直没有改善

取消东西分区为了更公平

目前，NBA的东西部分区主要是按照地理位置划分的，由于
美国国土从东到西跨度较大，从东岸到西岸的旅途时间很长，比
如从东北角的开拓者主场所在地波特兰前往西南角热火的主场
迈阿密，飞行旅程长达 8.5小时。今年 1月，热火前往波特兰途中
因为飞机出现故障而不得不在孟菲斯转机，全队前后一共花了14
个小时才抵达波特兰。

东西分区的目的是减少球队的长途旅行，在常规赛中，同一
大分区且同一小赛区的球队之间进行两个主场和两个客场总共4
场比赛，不同的大分区之间的球队只进行一主一客共两场比赛，
同一大分区不同小赛区之间的球队进行三四场比赛。

然而，NBA并不能随意延长赛季，出于经营的需要与转播协
议，82场常规赛的场数也不能减少。如果NBA延长赛季，那么比
赛可能要安排到7月才结束，这样会碰上棒球和橄榄球的赛季，尤
其是要与职棒联盟的季后赛争夺黄金时段。“我们今年已经修改
过了整个赛程，力求增加球馆上座率和直播收视率，我们的转播
商一直非常合作，让我们能在周四晚上、周日下午这些空当时间
安排一些赛程。这些都起到了一定作用。”NBA总裁亚当·萧华
说。

今年常规赛结束后，西强东弱的格局与过去几年一样没有得
到改善，在西部排到第11位的爵士的战绩都有38胜44负，这个成
绩放到东部，就能进入前8位。在东西部大分区不变的情况下，萧
华曾表示还是可能在季后赛晋级规则上做出调整。有球队提议，
各个小分赛区的冠军直接进入季后赛，然后剩下的10支球队排名
从高到低进入季后赛，萧华表示这个提议可以考虑。不过这样一
来，虽然可能顾及“公平”的诉求，也可能会损害东部的球市，一旦
以战绩来进行排名以及修改晋级季后赛的规则，那么西部很有可
能会有 10支球队进入季后赛，而东部则可能会减少到 6支，对于
东部的球迷来说，这并不是容易接受的事情。

“我认为，如果按照战绩排出第 1名~第 16名，尽管从很多方
面上来看，这个规则改变都具有吸引力，但因为附加旅程的问题，
这在现在并不是一个好点子。”萧华说，“但我们现在十分关注分
区的排位过程，我们会考虑是否在分区完全按照战绩排名，而不
是奖励分区冠军更好的季后赛排位。”也就是说，NBA可能会在短
时间内做出调整的规则，是取消小分赛区冠军的季后赛主场优
势，在东西部的大赛区内按照战绩排定座次。这样的话，本赛季
西部的季后赛格局就会发生变化，西北赛区的冠军开拓者最终排
到了常规赛第4位，对阵灰熊时拥有主场优势，但如果按照战绩来
排名，他们只能落到第6位。

■反对派

今年明星球员伤病特别多

东西分区避免球队长途跋涉

总决赛第二场比赛前，看好骑士的人并不多，皆因“三巨头”
之一的欧文刚刚复出又伤退，加上此前乐福受伤，骑士仅靠勒布
朗·詹姆斯一人独撑大局。在总决赛的前两战中，詹姆斯场均拿
到 41.5分，骑士在那两场比赛中总共投了 68球，其中有 46球（占
67.6%）来自詹姆斯出手或是助攻。本赛季，明星球员受伤的例子
不胜枚举，骑士在两位“巨头”连接伤停的情况下打进总决赛，堪
称逆境而生的典范；尼克斯本赛季在东部垫底，当家球星卡梅隆·
安东尼的伤停是球队战绩不佳的原因之一；湖人排名西部倒数第
二，有人把原因归咎于科比的伤病，纳什也因为久治不愈的伤病
最终选择了退役。

“比起去年，今年的明星球员伤病比较多，这让我很担忧。”萧
华在日前接受采访时表示，“我认为，联盟和各支球队首先需要花
费巨大的资源来建立最好的医护措施，带来更好的运动医学和科
学，看看我们能做什么来延长球员的职业生涯。”谈到球员的健康
问题，不可回避的一点就是NBA残酷的赛制，“我们认为能起作用
的一点是减少背靠背比赛的场次，为球员创造更多休息时间。其
实，有些球队通过管理球员的上场时间（从而减少伤病可能）已经
做得不错。在最近一份签订的劳资协议中，我们为每家球队又增
加了一名球员位置，所以现在是13人大名单，而不是过去的12人
了。”萧华说。

然而，NBA的赛制改革绝没有那么容易，萧华早在去年底就
强调，针对联盟“西强东弱”格局引发的取消东西部分区讨论，要
落实起来很不容易。当时萧华举了个例子：“你们真的想要看到
迈阿密和波特兰在季后赛首轮相遇？然后看着一组组横跨美国
的往返客场之旅？” （本报综合）

奥运会项目调整 新旧规则开始“交接”

巴赫谈FIFA丑闻 改革要忍痛前行
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近年来，随着人们生活质量的提高，

衰老成为大家逐渐关注的社会性话题。
人体的衰老，表现为人体外形的变化，主
要器官功能的变化以及血液成分的变化
等。根据科学研究的显示，随着年龄的增
加，骨髓内血细胞的再生能力会减退，红
细胞、白细胞、血小板的活性也会逐渐降
低，从而使代谢能力降低。此外还发现老
年人血液中的各种淋巴因子以及巨球蛋
白的含量均有所降低。上述的种种现象
引起很多人的注意，它启示血液成分的变
化与人体的衰老有非常密切的关系。而
抵抗衰老可以从几个方面入手：

1、不断的补充各种淋巴和微量蛋白

制剂，由于血液的成分衍生物分离计数不
断的发展，目前已经能制备出多种淋巴因
子和巨球蛋白，另外基因工程重组DNA
的各种淋巴因子也相继问世，再过几年
后，可以逐步满足人们的需要。待老年
后，一旦发现某种成分含量低下或者缺
失，就可以补充所需的成分从而抵抗衰
老。

2、保持抗病能力，在人们年轻的时候
把部分白细胞收集起来，添加低温保护
剂，置于零下196摄氏度的液氮容器中冷
冻起来，待老年后，再把保存完好的白细
胞经过解冻、洗涤后再输回到体内，这些
白细胞在功能方面同40-50年前一样，具
有抗病性能。另外，冷冻保存的骨髓细胞
和胎肝同样可以达到上述效果。因为这
两种细胞是造血干细胞，具有造血功能，
可以抵抗某些严重的老年疾病，预防老年
生理衰退疾病，不但可以对抗衰老，还可
以使老年人身体健康，精力充沛。

可是在我们年轻的时候，我们应该如
何去积极的预防血液成分的改变造成的
衰老呢？那答案无疑是参加无偿献血。
无偿献血不仅仅是为他人带来生的希望，
同时也是对自己身体内的血液做清洁的
工作。献血可使血液中铁的含量不致于
过高，控制氧自由基的产生，减缓细胞衰
老。铁是人体内的氧化剂，但含量过高对
人体有害。反过来说，去掉过多的铁，有
利人体健康。原因是这样的，铁分子是氧
自由基的组成成分，而氧自由基会诱发心
血管疾病和其他老年性疾病。降低铁的
含量，控制氧自由基的产生，就可减缓健
康细胞的衰老过程。男性比女性容易产
生氧自由基。更年期前，女性较少发生动
脉硬化症，以及病发病率只是同龄男性的
一半，氧自由基的含量多少是原因之一。

由此可见，血液成分的变化与人体的
衰老有密不可分的关系，定期参加献血也
是缓解人体衰老的有效途径之一。

人体衰老与血液变化
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受委托，我公司定于2015年
6月 30日上午 10时在通山县公
共资源交易中心开标室（通山县
教育局十楼）公开拍卖如下标的：

原通山县大理石厂位于九
宫大道的二个门面房地产，建筑
面积为121.41m?，土地使用权面
积55.38 m?，参考价25万元。

标的物即日起在其所在地
展示。竞买人可在公告期间自
行踏勘现场，湖北昊天拍卖有限
公司不再另行组织踏勘。有意
竞买者须于 2015年 6月 29日16
时前按要求交纳5万元竞买保证
金，并将保证金汇至指定帐户（户
名：通山县公共资源交易中心；开
户行：建行通山县支行；账号：
4200 1696 5080 5300 3941），以
到账为准，并于2015年6月29日
持有效身份证明及竞买保证金收
据到通山县公共资源交易中心办
理竞买登记手续。
联系电话：0715—8206068（办）

134769111899（蔡女士）
联系电话：0715——2067773

通山县公共资源交易中心
湖北昊天拍卖有限公司
二〇一五年六月十一日

咸宁宏大城市广场开发有限公司（注册号：
422300000024758）经股东会决议，拟向公司登记
机关申请减少注册资本，公司注册资本由人民币
5550万元减至人民币5000万元，请债权人于本公
告见报之日起45日内向本公司申报债权。

特此公告
咸宁宏大城市广场开发有限公司

2015年6月11日

湖北久盛贸易有限公司不慎遗失嘉鱼
县工商行政管理局2013年3月6日核发的
注册号码为 422322000013261 营业执照
正、副本、公章。特声明作废。

嘉鱼县以琳家纺有限公司遗失地税税
务 登 记 证 副 本 ，证 号: 地 税 鄂 字
421221579880392，特声明作废。

咸宁诚康医药有限公司遗失财务专用
章，特声明作废。

通城县银城测绘服务中心遗失组织机
构代码证正、副本，代码：77393026-9，特
声明作废。

兰吉成遗失湖北联置碧桂园梓山湖房
地产开发有限公司收据一张，号码：
00655305，特声明作废。

湖北飞龙电子有限公司遗失组织机构
代码证正本，代码：58246818-X，特声明作
废。

咸宁市银泉通讯有限公司不慎遗失公
司财务专用章一枚，特声明作废

湖北金威商贸有限公司（注
册号：422300000014928）经股东
会决议，拟向公司登记机关申请
注销登记，请债权人于本公告见
报之日起 45日内向本公司清算
组申报债权。特此公告

湖北金威商贸有限公司
2015年6月11日

拍卖公告 咸宁鼎诺广告有限责任公司（注册号：
422301000016864）经股东会决议，拟向公司登记
机关申请注销登记，请债权人于本公告见报之日
起45日内向本公司清算组申报债权。

特此公告
咸宁鼎诺广告有限责任公司

2015年6月11日

遗失声明
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最后的“拉票”机会 陈述全面展现能力


